

NACIONAL

Precio de cerezas chilenas vive repunte tras caída por históricas exportaciones a China

El precio de las cerezas chilenas vivió un repunte en los últimos días tras el derrumbe producido a raíz de las históricas importaciones a China, con motivo de su Año Nuevo, lo que generó preocupación entre los productores y exportadores por el efecto de la mayor producción del fruto.



El 29 de enero comienza el Año Nuevo Chino. En la previa a su realización, se ha registrado un aumento histórico de envíos en un 59%, con casi 650 mil toneladas exportadas, lo que ha copado el mercado chino, provocando una caída considerable de los precios en ese país.

No obstante, el presidente de Fedefruta, Víctor Catalán, sostuvo que “la semana pasada recibimos muy malas noticias desde China respecto a la comercialización de las cerezas chilenas, con bajo volumen de venta y precios muy inferiores en comparación a los años anteriores”.

“Pero, afortunadamente, esta semana eso se ha ido revirtiendo a medida que se va acercando el Año Nuevo Chino.